



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por el 42° aniversario del Museo Historico de Lincoln, se encuentra en el Parque General San Martín de Lincoln, Provincia de Buenos Aires.

FABIAN LUAYZA Vicepresidente IV VIMANA ROMANO Diputada Bloque Unión Renovación y Fa H.C. Diputados Pcia, de Bs. As.

MARTINA, ROZAS Diputado H. Camara da Diputados Pria, da Ba, Aa,





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

El Museo Histórico Municipal de Lincoln fue creado el 1 de noviembre de 1982, durante la intendencia de Raúl Raigadas. Sin embargo, su inauguración oficial se produjo el 19 de julio de 1985, coincidiendo con el 120° aniversario de la fundación de la ciudad.

La concreción de este proyecto cultural se vio impulsada por la labor de la "Asociación Amigos del Museo", un grupo de vecinos comprometidos con la puesta en valor del patrimonio local. Desde sus inicios, esta asociación ha trabajado en estrecha colaboración con la Municipalidad de Lincoln para garantizar el correcto funcionamiento del museo, asumiendo la responsabilidad de su administración, dirección y programación. En 1984, la Municipalidad de Lincoln pone a posesión de la Comisión Directiva de la Asociación Amigos del Museo, la edificación del Parque donde funcionaría el museo. La misma es una casa histórica dentro del Parque General San Martín, que originalmente pertenecía al señor Caviat y Zabala y fue expropiada por la Provincia en 1946 para la construcción de un vivero. La vivienda, por su parte, fue destinada a la residencia del cuidador. Tras la creación del museo, este espacio histórico adquirió un nuevo significado, convirtiéndose en un guardián de la memoria colectiva de la ciudad.

A lo largo de su trayectoria, el Museo Histórico de Lincoln ha desarrollado una destacada labor en la investigación, conservación y exhibición del patrimonio material e inmaterial de la comunidad. En el 2004, ha inaugurado la sala "Arturo Jauretche", en homenaje al político, abogado y escritor nacido en Lincoln. Este espacio alberga una colección de objetos personales y documentos históricos que permiten comprender la figura de este ilustre linqueño y su trascendencia en la historia nacional.

En el 2016 han tenido una remodelación integral, la cual permitió modernizar sus instalaciones y ampliar su oferta educativa y cultural.

EXPTE. D- 22/6 124-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Sus exposiciones permanentes y temporarias abordan diversos aspectos del pasado linqueño, desde la época de los pueblos originarios hasta la actualidad.

Cabe destacar que el museo no solo se limita a la exposición pasiva de objetos históricos, sino que también implementa estrategias dinámicas para promover la interacción con el público. En este sentido, se organizan visitas guiadas, talleres educativos, conferencias y diversas actividades culturales que permiten a los visitantes adentrarse en la riqueza histórica de Lincoln de una manera activa y participativa.

En el marco de su compromiso con la educación patrimonial, el museo ha desarrollado programas específicos para el público escolar, fomentando el aprendizaje y la valoración del legado histórico entre las nuevas generaciones. De esta manera, se asegura la transmisión de la memoria colectiva y se promueve la construcción de una ciudadanía responsable y comprometida con su pasado.

El Museo Histórico de Lincoln se erige como un faro de la memoria colectiva, invitando a residentes y visitantes a sumergirse en el rico tapiz histórico y cultural de la ciudad. Su labor, desarrollada con profesionalismo y compromiso, garantiza la preservación del patrimonio local y contribuye a la construcción de una identidad linqueña sólida y arraigada en sus raíces.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la

presente iniciativa.

FABIAN LUAYZA Vicepresidente IV H.C. Diputados Pola, de Bs. As.

VIVIANA ROMANO Diputada Bioque Unión Renovación y Fe H.C. Diputache Pola, de Bs. As.

Diputado H. Cémore de Diputados Poia, de Bà, As.